



Arrivée des correspondants allemands

publié le 13/06/2015

Descriptif :

Les correspondants allemands sont bien arrivés au collège Émile Zola ce mercredi.

Jeudi matin tous les élèves ont eu un petit déjeuner typique préparé par l'équipe de restauration et très apprécié des participants.

Vendredi toute la journée ils sont allés à l'île de ré découvrir les paysages du bord de mer.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.